



学校だより

# やさとっ子

四日市市立八郷小学校  
第 25 号  
令和 4年11月28日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

あす にち か じゅぎょうさんかん かていきょういくこうえんかい  
**明日29日(火)は授業参観・PTA家庭教育講演会です。**

じゅぎょうさんかん こ がっこうせいかつ じゅぎょう がんば すがた み だいじ きかい  
授業参観は、子どもたちの学校生活や授業で頑張る姿を見ていただける大事な機会と  
かんが さんか ろうか しょうにんずうきょうしつ しょうしゃ ずこう さくひん けいじ  
考えます。ぜひ、ご参加ください。廊下や少人数教室などに、書写や図工の作品も掲示  
しています。ご覧ください。お家に帰ったら、お子さんの良かったところやがんばったと  
ころを伝えてあげてください。

かんせんかくだいぼうし ちくべつ ひょう ていしゅつ りかい  
感染拡大防止のため、地区別であることやセルフチェック表のご提出などへのご理解・  
きょうりょく ねが  
ご協力をいただきますようお願いいたします。

かていきょういくこうえんかい じぜん もう こ せき よゆう  
PTA家庭教育講演会もあります。事前の申し込みとなっていましたでしたが、席に余裕があり  
ますので、当日ご都合がよければ、参加していただけます。

かんき まど あ ろうか たいいくかん さむ おも あたふくそう こ  
換気のため、窓を開けています。廊下や体育館は寒いと思います。暖かい服装でお越し  
ください。

	1限目 8:50~9:35	4限目 11:45~12:30
1A	人権教室	国語
1B	書写	人権教室
1C	国語	人権教室
2A	算数	学活
2B	学活	算数
3A	算数	総合
3B	総合	国語
4年	防災マップの発表	防災マップの発表
5A	国語	家庭
5B	社会	理科
6年	音楽発表 修学旅行概要報告	音楽発表 修学旅行概要報告
ひまわ	ひまわり体育 (場所:ひまわり)	(各学級)

ねんせい よっかいちしじんけんようごいいん うえの  
1年生は、四日市市人権擁護委員：上野尚子  
さんと本校学校運営協議会委員さんらを  
ほんこうがっこうんえいきょうぎかいいいん  
ゲストティーチャーに迎え、「人権教室」を  
おか じんけんきょうしつ  
していただきます。内容は「女の子、男の  
こ  
子、どっちがどっち？(パネルシアター)」  
です。自分らしさを大切にするこ  
じぶん たいせつ  
についてのお話です。  
はなし

ねんせい そうごう じんけんがくしゅう  
3年生も「総合」では、人権学習として、  
せいべつ こていてき みかた かんが かた  
性別による固定的な見方や考え方はない  
かんが がくしゅう  
か考える学習です。

ねんせい ぼうさい はっぴょうかい  
4年生は、防災マップの発表会です。  
みつ  
「密」をさけるために2クラスをオンラ  
インでつなぎ、町別のグループで発表  
ちようべつ ほんこう  
会をします。(場所:4年各教室)  
かい ぼしよ ねんかくきょうしつ

ねんせい さんしおんがくかい はっぴょうよてい  
6年生は、三泗音楽会で発表予定だった  
がっしょう はっぴょう じっこういいん しゅうがくりよう  
合唱の発表と実行委員による修学旅行  
がいよう ほうこく ぼしよ たいいくかん  
概要の報告です。(場所:体育館)

しょうしゃ りか かていか せんかきょういん じゅぎょう  
書写や理科や家庭科など、専科教員による授業のクラスもあります。

## 性といのちの教室～4年生～

MC サポートセンターみつくみえ代表:松岡典子さん(助産師)のお話

急なご案内にも関わらず、保護者の方にも参加していただきました。ありがとうございました。お話の内容は「ほけんだより」でもお知らせしたところです。「性といのちの教室」は、命を大切にする、自分や周りの人を大切にする、互いに思いやり良い人間関係をつくっていくなどを学ぶ人権教育でもあります。松岡先生のテンポよく明るい話し方にひきつけられ、子どもたちは大事なことを学習できました。

【感想より】・これからも、自分の命や友だちの命を大切にしたいです。

・相手の気持ちを考えるのも大切なんだと思いました。

・自分がイライラしているときや、おちこんでいるときにどうしたらいいかも考えることができました。

・(赤ちゃん人形の抱っこや妊婦体験をして)お母さんがたいへんだと思いました。

## 学び舎音楽会

4・5年生を対象にプロの演奏家(Pop Classic Trio フライングドクター)を迎えた音楽鑑賞会(学び舎音楽会～四日市市文化まちづくり財団主催～)

がありました。体育館で生の演奏を聞かせていただきました。



3人だけの演奏とは思えない迫力とハーモニーでした。一人何役も楽器を変えて演奏していっしょやるからです。クラシックの名曲から、ディズニー、ジブリ、ワンピースなどのアニメの曲やオリジナル曲まで盛りだくさんでしたが、45分間があっという間でした。

## 九九教室

今年も、2年生のかけ算九九の暗唱が始まりました。かけ算九九は、3年生からの大きな数のかけ算やわり算、その後の小数や分数の計算などで必要な基礎的・基本的な学習です。かけ算の式の意味(1つ分がわかること、それが同じ数ずついくつあるかなど)もとても大事です。そして、かけ算九九もスラスラ暗唱できることも大事です。

子どもたちが学習に進んで取り組み、頑張りが持続するよう、学習支援ボランティアとして地域の方に学校へ来ていただき、暗唱テストの審査をしていただいています。先生やお家の人ではない第三者の地域の方に暗唱を聞いってもらうのは、少し緊張感もあり、張り切っています。また、拍手をしてもらったりほめ言葉をいっぱいもらったりして、とても一生懸命に取り組んでいます。



☆☆インドでは、13の段の九九のように2けたのかけ算九九もあって、覚えているそうです。すごいですね。☆☆